

Comunicado de prensa de la Senadora Gloria Rodríguez

La Senadora Gloria Rodríguez, fundadora de la Lista 71 de Montevideo y vicepresidenta del Herrerismo, comunicó en el día de hoy al presidente del Herrerismo, el Sen. Luis Alberto Heber, su alejamiento del Herrerismo y la Lista 71.

Diversos dirigentes de su grupo la acompañan en esta decisión de abandonar el sector.

Tanto en la carta oficial dirigida a Luis Alberto Heber, como en el mensaje que posteriormente envió a los dirigentes herreristas y de la 71, la Senadora Gloria Rodríguez lamenta con mucho dolor su distanciamiento de su "querida" Lista 71 por la que ha trabajado activamente por más de 30 años.

La Senadora Rodríguez junto a sus dirigentes y equipo técnico se tomarán unos días de reflexión para decidir su futuro político, hasta entonces no dará declaraciones.

Se adjunta la carta oficial dirigida al Comité Ejecutivo del Herrerismo y el mensaje enviado a dirigentes y militantes.

Montevideo, 18 de setiembre de 2024.

Comité Ejecutivo del Herrerismo

Sen. Luis Alberto Heber

Presidente del Herrerismo

Presente

De mi mayor consideración:

En la vida política, constantemente nos enfrentamos a decisiones ineludibles, como la que estoy tomando hoy, debido, entre otros factores, a discrepancias que desde hace algún tiempo han surgido dentro de la Lista 71 y del Herrerismo.

En este sentido, es que comunico al Comité Ejecutivo del Herrerismo mi decisión indeclinable de renunciar al cargo de Vicepresidenta.

Atesoro conmigo todos los gratos momentos compartidos en estos más de 30 años. El Herrerismo y la 71 han sido mi familia y mi casa, juntos hemos compartido crecimientos, alegrías, tristezas y triunfos.

Afectuosamente,



Sen. Gloria Rodríguez

Queridos amigos y compañeros:

Con el más profundo dolor me contacto con ustedes para informarles que me estoy alejando de mi sector del Herrerismo y de mi muy querida Lista 71 de Montevideo, que fuera mi casa y la de mi familia durante más de 30 años.

Este distanciamiento no empaña para nada el afecto y la amistad que me seguirán vinculando con todos ustedes.

En la vida política nos vemos enfrentados permanentemente a tomar decisiones impostergables como la que estoy tomando en el día de hoy, que se deben a discrepancias que desde hace algún tiempo han surgido dentro de la Lista 71 y del Herrerismo.

Me llevo conmigo los hermosos momentos vividos y también los duros golpes recibidos en una Lista que fuera mi casa y mi familia, donde tras más de tres décadas de militancia no zafal cosechamos grandes compañeras y compañeros.

Me quedo también con esa Lista 71 que festejó con alegría y unidad sus 30 años en el Hipódromo de Maroñas.

Seguiré como siempre militando por un país mejor y por hacer más grande a nuestro Partido Nacional.

Un cálido abrazo,

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and strokes, positioned above the name 'Gloria'.

Gloria.